

28. November 2015

## Zeller "Advent im Städtli"

**Abendlicher Einkaufsbummel und kleiner Weihnachtsmarkt.**



Ein Bläserensemble des Musikvereins Atzenbach spielte weihnachtlichen Weisen beim „Advent im Städtli“. Foto: Anja Bertsch

ZELL (jabe). Als Vorhut der anrollenden Advents- und Weihnachtsmarktflut präsentierte sich in Zell unter Ägide des Gewerbevereins am Donnerstag bereits ein kleiner Weihnachtsmarkt auf dem Sparkassenvorplatz. Zugleich hatten etliche Zeller Einzelhändler ihre Pforten weit über die normalen Öffnungszeiten hinaus geöffnet und luden zum abendlichen Einkaufsbummel.

Zum "Advent im Städtli" waren die Straßen der Zeller Innenstadt vorweihnachtlich herausgeputzt, Tannenbäume, Lichterketten und Kerzen flankierten die Straßen und die Pforten der Geschäfte. Einige Inhaber hatten sich besondere Mühe gegeben, ihren Schaufenstern und den Verkaufsräumen ein festliches Gepränge zu geben und lockten die Kunden mit Aufmerksamkeiten. Bei einem Einkauf etwa gab es einen Gutschein, der dann auf dem Weihnachtsmarkt gegen einen Glühwein eingetauscht werden konnte - ein Angebot, das gut ankam.

Auf dem Mini-Weihnachtsmarkt vor dem Kubus dann präsentierten insgesamt sechs Teilnehmer ihr mehr oder weniger weihnachtliches Sortiment: Während es am Stand des

St. Josefshaus Herten schönes Kunsthandwerk und Spielzeug aus Holz und Stoff gab, lockte gleich nebenan die Bäckerei Gutmann mit leckeren Weihnachtsplätzchen, Lebkuchenhäuschen und einer Hundertschaft von Grättimännern. Heiße Würste für den akuten Hunger hatte die Metzgerei Wassmer im Angebot, die Schwimmbadfreunde und der Gewerbeverein steuerten Waffeln sowie dampfendes Getränke mit und ohne Alkohol zur Adventsstimmung bei. Die musikalische Umrahmung übernahm zunächst eine Bläserensemble des Musikvereins Atzenbach mit weihnachtlichen Weisen, danach brachten die "Happy People" aus Wehr Gospels und Weihnachtslieder zu Gehör.

Bereits vor einigen Jahren einmal hatte es einen flankierenden Weihnachtsmarkt zum Abendverkauf des Einzelhandels gegeben. Nach einigen Jahren Pause erlebte diese Doppelaktion nun eine Neuauflage. Gewerbevereinsvorsitzender Dennis Vogt zeigte sich zufrieden mit Aktion und Besucherresonanz.

Autor: jabe